
Pièces 7 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 485V2979M

Prix 799 000 €

Le Bar-sur-Loup
Maison à vendre (06620)
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Mas  provençal  sur  un  magnifique  terrain  de  2745m2  complanté  d'oliviers

centenaires. Nombreuses terrasses et espaces extérieurs afin de recevoir famille et

amis autour de la piscine et son pool house dans un écrin de verdure. cette maison

offre séjour avec chéminée qui se prolonge d'une cuisine spacieuse avec entrée de

service. La véranda vous permettra de profiter du soleil même en plein hiver et les 3

chambres  (dont  une  suite  avec  salle  de  douche  privative)  du  rez  de  chaussée

proposent  des surfaces généreuses.  A l'étage deux immenses volumes de 50m2

et 33m2 avec salle de douche et sauna et ...

Provençal  farmhouse  on  a  magnificent  plot  of  2745m2  planted  with  century-old

olive  trees.  Numerous  terraces  and  outdoor  spaces  to  receive  family  and  friends

around the swimming pool and its pool house in a green setting. this house offers

living  room  with  fireplace  which  extends  to  a  spacious  kitchen  with  service

entrance. The veranda will  allow you to enjoy the sun even in the middle of winter

and  the  3  bedrooms  (including  a  suite  with  private  shower  room)  on  the  ground

floor offer generous surface areas. Upstairs, two huge volumes of 50m2 and 33m2

with shower room and sauna and independent ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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